

Ein neuer Bus für die Schule am Weserbogen

Mit einem neuen Kleinbus können die die Schülerinnen und Schüler der LWL Förderschule am Weserbogen seit Beginn des Schuljahres 2018/2019 zu außerschulischen Lernorten, zum therapeutischen Reiten oder zum Schwimmen transportiert werden. Das neu angeschaffte Fahrzeug ist serienmäßig normal bestuhlt, während die beiden anderen Kleinbusse der Schule rollstuhlgerecht ausgerüstet sind.

Das von der Schule außer Dienst gestellte Vorgängerfahrzeug wird inzwischen von einer Behinderteneinrichtung in Iwano Frankiwsk genutzt. Es ist bereits das sechste Fahrzeug, das nach langjährigem Einsatz an der Schule am Weserbogen in Iwano Frankiwsk gute Dienste leistet. Die Überführung des Altfahrzeugs in die Ukraine wurde - wie bei den fünf Fahrzeugen zuvor - durch die Martin C. Schröder-Stiftung ermöglicht.

Die Finanzierung des Neufahrzeugs für die Schule am Weserbogen wurde gemeinsam vom Förderverein der Schule, von der Martin C. Schröder-Stiftung und vom Lions Club Löhne getragen. Die Löhner Lions gehören schon seit vielen Jahren zu den Förderern der LWL Förderschule.

Für Klaus Jording, den seit Juli amtierenden Präsidenten des Lions Clubs Löhne, war es ein ganz besonderes Anliegen, dass die Löhner Lions sich auch 2018 wieder finanziell an der Beschaffung des Schulbusses beteiligten und dass die bestehende Finanzierungslücke von 5000,- Euro in voller Höhe vom Lions Club Löhne übernommen wurde.

[© E. Augustin, Lions Club Löhne]



Präsident Klaus Jording (links) und Vizepräsident Florian Ohmes vom Lions Club Löhne vor dem neuen Schulbus der Schule am Weserbogen